



プロジェクト名称

## International Communication Project

プロジェクト活動概要

### ■ ICP とは ABOUT ICP

私たち ICP はこれまで芝浦工業大学のグローバル化を学生の視点で考え、様々な活動を行ってきました。プロジェクト発足から5年目となりましたが、これからも私たちの活動に関わるすべての人々が“Happy”になれるように頑張っていきます。

ICP has ever been acting variously to be globalization of Shibaura Institute of Technology in view of the students. Four years has passed since our project is established, but we will work hard to make the people who join our events “happy”.



### ■ 活動目的 Our activities purpose

芝浦工業大学には様々な国々から留学生が来ています。各国の留学生の持っている文化や情報をシェアし、その国について知り、理解すること、そして同様に留学生が日本についてもっと知ってもらえるようにすることが第一の目的です。また、留学生のキャンパスライフをより充実させるためのサポートも行っています。私たちの活動を通じて留学生だけでなく、私たち自身もグローバルな人材として成長していけるような団体を目指しています。昨年は大学外での活動に力を入れることによって活動の視野を広げることができました。その視野をもって今年は大学内での活動に力を入れ、1人でも多くの学生が大学内で国際交流できるように努めていきます。

Shibaura Institute of Technology has a lot of international students from many countries. Thus, our first aim is to exchange stories, experiences and cultural understandings to know more about each other's country. At the same time, we also aim to provide them a better experiential quality to their gain upon their stay. By doing so, we ICP, wish to mature to become more international ourselves. Last year we could broaden our view of activities by emphasizing outside activities from the university. Therefore, we will utilize this view for activities in the university this year. We will make an effort to let many students talk with international students.

### ■ まとめ summery

この活動をきっかけにして、様々な友達ができるといいと思います。例えば ICP には旅行や海外に興味がある人が多く集まっていて、訪問先で得た情報を直接共有できます。それは外から日本に来ている留学生にとっても同じです。たくさんを知りたいと思います。受け入れ場所としての「芝浦」は、“情報を伝える”という意味においてきちんと役割を果たしているのでしょうか？私達はこれらの問題を解決し、誰にとっても優しく、よい環境が備わっている大学をつくらうとしています。

We wish ICP can help you to make good friends and spend precious time at SIT. For example, there are many Japanese students who are very curious about oversea trips and foreign countries. ICP is a great organization for them to exchange valuable information.

The same could be said for international students. SIT should undertake a role to give them more useful information. We try to make our school a very helpful and a great place.



活動状況報告 & 活動写真など 活動期間：2014 年 6 月 22 日～ 9 月 30 日

## ■ Watching Movie 7月12日

国際学生寮にて映画鑑賞会を行いました。このようなイベントは誰にでも気軽に参加してもらえと思うので継続していきたいと思います。



## ■ 花火大会 7月22日

第48回葛飾納涼花火大会を見に行きました。留学生だけで場所取りをし、皆で連絡を取り合いながら集合した人数は50人以上。留学生は早くも日本に慣れたなという印象を受けました。また、多くの子が浴衣を着て参加しました。ワールドカップ開催にちなんでブラジル国旗の花火が打ち上がり、大いに盛り上がりました。着付けや花火を通じて日本の文化を体感する良い機会になりました。



## ■ 国際交流パーティー & Farewell Party 7月25日

国際学生寮にて国際交流パーティーを行いました。今回はICP既存のメンバーに限らず、海外に興味のある多くの学生に参加していただきました。普段留学生と関わりを持っていない学生にとっては非常に有意義な機会だったと思います。また同日には去年から芝浦工業大学に来ていた留学生のFarewell partyも行いました。1年間行動を共にした友達だけに別れを惜しむ学生も少なくありませんでした。留学生には日本での経験を今後の人生に活かしてもらいたいと心から願います。



## ■ 芝浦工業大学 OC お手伝い 8月3日

大宮キャンパスで行われた芝浦工業大学のオープンキャンパスのお手伝いをさせていただきました。当日はICPとしてよく使わせて頂いている国際学生寮のツアーのお手伝いということで、1階の多目的室にて、国際学生寮についてと私達ICPについて説明をさせていただきました。





## ■ SISA&ICP SUMMER TRIP 8月9～11日

芝浦工業大学の公認サークルである SISA と共同で夏旅行を行いました。台風が接近中との情報があるなか、大雨に遭うことなく楽しく過ごすことができました。この旅行では多くの1年生が参加しており、旅行を通じて留学生と仲良くなれたのは企画側としても嬉しいことでした。



## ■ Local Summer Festival 8月30、31日

芝浦工業大学の学生プロジェクトであるサテライトラボのイベントである原市団地の夏祭りにお手伝いという形で参加させていただきました。今回が初めての参加だということにも関わらず、2日間ともに住民の方が優しく接してくれたので楽しく過ごすことができました。留学生も日本語を使って住民の方と懸命にコミュニケーションをとっていたのが印象的でした。これを機会にキャンパス周辺の方にも、学生が積極的に国際交流しているということを知っていただき、応援の言葉も頂いたので、励みにもなったイベントとなりました。



## ■ オリエンテーション お手伝い 9月3日

9月に入り、去年と同様に多くの留学生が芝浦工業大学に留学してきました。そこで国際プログラム推進課が行うオリエンテーションのお手伝いをさせていただきました。1年という期間を充実したものにするために、ICPとして精一杯のサポートをしようと思います。



## ■ Lunch meeting 通例

大宮キャンパスと豊洲キャンパスにてお昼休みの時間に留学生とお昼を食べています。ここではざっくばらんに、これからどのようなことを一緒にしたいかなど、留学生の意見を聞ける貴重な場所となっています。

## 今後の活動計画、目標、意気込みなど

今後の計画としては、今年の目標として掲げている学内活動の充実化を図っていこうと思います。そのために他団体と協力してイベントを盛り上げていきたいと考えております。また、去年に参加させていただきました文部科学省のグローバル人材育成フォーラムに今年も参加予定です。後期はイベント尽くしとなりそうですが、運営者一同力を合わせて頑張っていこうと思います。